

■ LA CROISILLE SUR BRIANCE

Le City Park des sports inauguré

Lundi 27 août, Yves Legouffe, président de la Communauté de Communes Briance Combade, avec Jean-Gérard Didierre, maire de la Croisille-sur-Briance, et de nombreux élus dont le maire de Châteauneuf Jean Bariaud, inauguraient officiellement le City Park, sur le stade Jean Chassagne de La Croisille, situé sur l'emplacement de l'ancien terrain de tennis.

Cette structure multisports, communément appelée City Park, est ouverte à tout le monde depuis début juillet, du plus petit au plus grand, afin de pratiquer l'activité que l'on souhaite, tout en respectant les lieux.

Ce nouvel équipement sportif va permettre aux élèves de l'école communale Georges Guingouin de bénéficier, eux aussi, de cet espace, notam-



Le ruban est coupé par Yves Legouffe avec Jean-Gérard Didierre devant Isabelle Bourliataud et Jean Bariaud.

ment pendant les Temps d'Activité Périscolaire géré par la municipalité en relation très étroite avec les enseignantes d'où la présence d'Ophélie Lestienne représentant la directrice Angélique Wany, en congés.

Cet équipement financé par la communauté de communes pour La Croisille permet à celle-ci de continuer à investir et à se moderniser.

Quand on voit les équipements sportifs de cette com-

mune de 700 habitants, cela démontre l'enthousiasme, l'envie, notamment de la Mairie et l'école car "quand on crée ce genre de structure, c'est que l'on croit en l'avenir, et chaque euro mis en faveur du sport est un euro bien placé" pour Jean-Gérard Didierre.

Les enfants du centre de loisirs de Châteauneuf-la-Forêt avaient fait le déplacement et étaient présents sur le City Park toute la journée pour

cette inauguration car c'est un réel lieu de rassemblement de vie et de jeu.

Ce bel équipement, d'une surface de 1500 m², permet de pratiquer plusieurs sports différents : athlétisme, football, hand-ball, basket, volley, badminton, hockey sur gazon, et tennis ballon pour les jeunes ou encore du fitness pour les plus anciens.

Depuis son installation, le stade multisports de La Croisille est très fréquenté et donne entière satisfaction aux sportifs et aussi et surtout aux autres ce qui fait dire au Maire de La Croisille "nous en avons que des échos favorables, aussi bien de la part des jeunes, que de leurs parents. J'avoue ma grande satisfaction de voir le succès transgénérationnel de ce terrain ».

le Nouvelliste

Vos rendez-vous avec l'actua

► **Chaque jeudi**
votre hebdomadaire d'informations locale et sportive en Haute-Vienne

► **Tous les mois**
votre supplément thématique
MODE, BEAUTÉ, SANTÉ, CUISINE, DÉCO, MAISON, IMMO, JARDIN, AUTO, LOISIRS, ANNUAIRE PRO...

MOULIN DE LA MIE DÉPÔT-VENTE - BROCANTE
SAINT-PIERRE-SOUS-AIXE - Bords de Vienne
05 55 00 00 61

le Nouvelliste
Du jeudi 15 au samedi 21 octobre 2019
ÉPINALOISIER - TEL. 05 55 49 20 22

TAXE PROFESSIONNELLE, RÉFORME DES COLLECTIVITÉS
Les réformes inquiètent les élus locaux

UN ARTISAN SÉLECTIONNÉ À SAINT-LÉONARD-DE-NOBLAT
Claude Bromet, ambassadeur du savoir-faire

EYMOUTIÈRES
L'amitié célébrée avec Nédierbronn

CHÂTEAU-BREUIL-LA-CROIX
Castelflore souhaite colorer la ville

ST-LAURENT-GOBBE
La culture de "l'or rouge"

CHÂLUS
Inaugurations chez les pompiers et les gendarmes

ROCHECHOUART

CARVOT INSTITUTE
Le meilleur de la technologie et des services à votre service
TEL. 05 55 00 00 01
5 rue de Saint-Cyril
87000 Saint-Jean

le Nouvelliste plus
SUPPLÉMENT GRATUIT À L'HEBDOMADAIRE DE LA HAUTE-VIENNE LE NOUVELLISTE
Supplément à 10,00€ au 15 mars 2019

Salon régional de la randonnée

Le PLUS de votre hebdomadaire : commerces et entreprises locales à la Une !

SAINT-VINCENT
Du bio et du vin

ROCHECHOUART